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ATA N° 028/2013 

 
Aos quatro dias do mês de novembro do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Rogério Engster e Walmir Sebben. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão, cumprimentando todos os 
presentes e, de imediato, solicitou a leitura da ata da Sessão 
anterior. Lida a ata, a mesma foi apreciada e votada, 
restando aprovada, por unanimidade. A seguir, solicitou para 
que fosse feita a leitura dos expedientes. Expediente do 
Executivo. Ofícios: nº 410/13, encaminhando cópia do 
Convênio nº 029/13, celebrado com o Centro de Tradições 
Gaúchas Tropeiros da Amizade; nº 411/13, encaminhando 
cópia do Convênio nº 030/13, celebrado com a Associação 
Ecumênica da Terceira Idade de Roca Sales; nº 414/13, 
encaminhando Projeto de Lei nº 078/13, que autoriza o Poder 
Executivo a realizar despesas até o limite máximo de R$ 
4.000,00, no evento Miss Rio Grande do Sul 2014, e, nº 415/13, 
encaminhando Projeto de Lei nº 079/13, que autoriza a 
contratação temporária de excepcional interesse público, de 
um Médico Clínico Geral. Ofício nº 134/13, do Secretário de 
Educação e Cultura, convidando para a abertura da 1ª 
Olimpíada Escolar/FUNDERGS, nos dias 07 e 08 de novembro 
de 2013, com início às 8 horas, no Centro Social Urbano. 
Expediente do Legislativo: Indicações: Nº 093/13 e nº 098/13, 
do Vereador Cristian Prade; números 094/13, 095/13, 096/13 e 
097/13 da Vereadora Rúbia Wünsch, e, nº 099/13 do Vereador 
Walmir Sebben. Expediente Externo: Não houve. Dando 
continuidade, foi solicitada a leitura das indicações: Nº 093/13 
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do Vereador Cristian Prade, solicitando ao Executivo 
Municipal reparos na ponte na RS 129 (sobre a rede férrea) 
que liga a Linha 21 de Abril a Linha Sete de Setembro, e 
também ao Município de Colinas, e nº 098/13, solicitando 
para que na medida do possível, sejam feitos reparos na 
estrada de acesso das propriedades das Senhoras Norma 
Troller, Herta Dentee e Lili Neumann, na Linha 21 de abril; da 
Vereadora Rúbia Wünsch, números: 094/13, solicitando ao 
Poder Executivo Municipal, para que reveja a possibilidaade 
de aumentar o número de fichas no Posto de Saúde, para os 
agricultores; 095/13, solicitando para que seja feita uma área 
verde no Bairro Por do Sol, num terreno localizado na esquina 
da Rua Eliseu Orlandini com a Rua Florença, criando-se alí 
animais roedores, moscas, cobras (répteis); 096/13, solicitando 
ao Executivo Municipal, para que através do Setor de Obras, 
sejam feitos reparos, com colocação de material e brita, no 
acesso da propriedade do Senhor Adilar Canepple, na Linha 
Bento Gonçalves, depois da “ponte do trem”, 097/13, 
solicitando, para que providencie na restauração e pintura 
dos viadutos da ferrovia, na zona urbana da cidade, e 
plantada vegetação nos aterros, bem como sejam 
colocadas placas, mostrando a altura máxima dos viadutos, 
em especial na esquina da Rua Eliseu Orlandini com a Rua 
Clemente, e dentro do possível restauradas as escadas 
existentes nos viadutos, e número 099/13, do Veredor Walmir 
Sebben, solicitando ao Executivo Municipal, para que entre 
em contato com os taxistas das Ruas General Daltro Filho, 
Emilio Lengler e Theobaldo Zart, propondo aos mesmos, 
mudança dos seus pontos, agrupando-se todos no mesmo 
local. A seguir, com a concordância do Plenário, o Presidente 
colocou, individualmente os Projetos de Lei números 078/13 e 
079/13, para apreciação e votação, restando, ao final, 
aprovados, por unanimidade. Na apreciação do Projeto de 
Lei nº 078/13, o Vereador Cleber parabenizou a candidata do 
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Município de Roca Sales, por ter sido classificada para 
concorrer, na etapa final, do concurso Miss Rio Grande do Sul. 
A Vereadora Rúbia, na análise do Projeto de Lei nº 079/13, 
para contratação de médico clínico geral, perguntou ao 
Secretário da Saúde, que se fazia presente a sessão, como 
será o atendimento. O Secretário esclareceu que o número 
de fichas distribuidas para cada médico, segue 
recomendação do Ministério da Saúde. Dando seguimento, 
foi convidado o Secretário da Educação, Senhor Roberto 
Schwab, presente à sessão, por convite da Casa. De 
imediato, o Presidente passou a palavra ao Vereador Cleber, 
autor do pedido de comparecimento do Secretário, a fim de 
apresentar as dúvidas. O Vereador perguntou ao Secretário 
como fica a questão das creches municipais no período de 
férias escolares. O Secretário informou que todas as creches, 
a princípio, seriam fechadas no período das férias, mas está 
estudando sobre o assunto, para evitar eventuais prejuízos. 
Disse que, deveriam ser fechadas as creches para fazer uma 
limpeza geral e reformas, quando também seriam dadas as 
férias as servidoras. Informou, ainda, que estão vendo junto as 
empresas, para ver da possibilidade de dar férias as 
funcionárias que são mães de crianças das creches. O 
Vereador Cleber pediu para que não fossem fechadas todas 
as creches do Município, durante as férias. O Vereador 
Cleber, perguntou, também, como será utilizado o veículo 
escolar novo que foi recebido pelo Município. O Secretário 
disse que ainda está sendo feito um estudo sobre a questão. 
O Vereador Sebben questionou sobre a licitação do 
transporte escolar. O Secretário disse que foram avisados os 
que já fazem o transporte, além de serem publicados os 
editais, conforme determinação legal. O Secretário 
esclareceu, também, atendendo pedido do Vereador 
Pivatto, sobre a questão dos alunos que estão nas creches, 
quando deveriam estar nas escolas. O estudo vem sendo 
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desenvolvido pela Secretaria da Educação, pois a intenção é 
de implantar o Projeto “Mais Educação”, onde os alunos 
ficarão nas escolas nos dois turnos, com verbas do Governo 
Estadual e Federal. Informou que seriam 67 crianças que 
sairiam das creches para as escolas. O Secretário falou, 
ainda, sobre a Olimpíada Escolar, que ocorrerá no Centro 
Social Urbano, nos dias 07 e 08 de novembro. O Presidente 
cumprimentou o Secretário e Assessores pela iniciativa do 
evento. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente inscrita, a 
Vereadora Rúbia agradeceu a oportunidade que lhe foi 
dada, por 30 dias, para exercer a função de Vereadora. Disse 
que espera que os seus pedidos apresentados sejam 
acolhidos pelo Executivo, pois visam beneficiar a 
Comunidade. Por sugestão do Presidente, o Plenário aprovou 
a participação, com recursos da Câmara, de alguns 
Vereadores no Encontro da AVAT, na cidade de Ilópolis, no 
dia 16 de novembro. Da mesma forma, o Plenário aprovou a 
proposta de participação de alguns Vereadores, na “Marcha 
dos Vereadores”, em Brasília, nos dias 26 a 29 de novembro 
de 2013, com despesas pela Câmara. O Presidente informou 
que participou junto com alguns Vereadores do 
Campeonato de Futsal, cumprimentando os Organizadores 
pelo sucesso alcançado.Por último, o Presidente, com a 
concordância do Plenário, disse que estaria antecipada a 
data da sessão do dia 25 de novembro, para o dia 22 de 
novembro, em função da Marcha dos Vereadores, da qual, 
participará, também, o Legislativo de Roca Sales. O 
Presidente agradeceu a presença de todos, e nada mais, 
havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. 
Sala das Sessões, 04 de novembro de 2013. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente    Secretário                             
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